

Los inversores atrapados por las estafas de Forum Filatélico y Afinsa se reunirán en Canovelles el 1 de junio

## Los afectados constituirán una asociación para defender su dinero

ESTHER MORENO/JORDI ABAYÀ

La presunta estafa de las sociedades de inversión en sellos Fórum Filatélico y Afinsa empieza a no ser tan presunta. Si la semana pasada no quedaba claro para lo afectados si la intervención judicial de las dos empresas había sido precipitada, esta semana el ingreso en prisión de los principales dirigentes de ambas sociedades, ha acabado de convencer a los pequeños inversionistas de nuestra comarca de que han sido "estafados" y de que hay que empezar a moverse para poder recuperar el dinero invertido. Como recordarán, según explicó el responsable de Fórum Filatélico en Canovelles, **Salvador Sesé**, sólo esta sociedad tiene alrededor de 300 clientes en la comarca, lo que hace pensar que estamos ante un caso que afecta muchas más personas. Las inversiones de estos clientes sumaría varios millones de euros.

La semana pasada algunos de lo pequeños inversores, explicaban a esta revista que ya habían empezado a organizarse en defensa de su dinero. Esta semana, este deseo, se concretó con la reunión de un grupo de afectados con el alcalde de Canovelles.

### CREAR UNA ASOCIACIÓN DE AFECTADOS

**José Orive**, se reunió el miércoles con unos veinte clientes del Fórum Filatélico muy desorientados y desanimados para tratar la situación. Algunos manifestaron su sorpresa por el escándalo, ya que este mes habían cobrado de la sociedad y no sospechaban que se llegaría a la actual situación. Todos saben que a partir de ahora empieza un largo proceso que requiere paciencia. Orive nos comunicó tras la reunión que llegaron a varios acuerdos: se convoca una

reunión para todos los afectados el día 1 de Junio a las 20:30 en la biblioteca **Federica Montseny** de Canovelles, y se anima a todos aquellos que tengan miedo de hacer pública su situación que asistan para unir fuerzas. Se harán los carteles pertinentes para anunciar este encuentro y se invitará a la Agencia Catalana de Consum. También se creará una asociación de afectados con el fin de coordinarse con otras asociaciones. El ayuntamiento contribuirá cediendo un espacio solicitado por los



Xavier Solanas

El alcalde José Orive ha prometido apoyar a los afectados.

afectados para reunirse y poder hacer las gestiones encaminadas a encontrar la mejor solución. El alcalde también manifestó "ofreceré toda la ayuda que sea posible", empezando por reclamar a ins-

## Suspendida la obligación de pagar

A medida que transcurran los días, se conocerán más datos sobre la intervención de la Fiscalía Anticorrupción. De momento, el juez **Fernando Grande Marlasca** ha suspendido provisionalmente la obligación de los doscientos mil clientes de Fórum Filatélico de seguir pagando los contratos suscritos con esta entidad. El gobierno de la nación también está "buscando una solución para ayudar a los afectados", según palabras del vicepresidente económico **Pedro Solbes**, pero aún está por determinar la obligación que tiene la Administración de ayudarles. Al respecto existe un debate en la sociedad (ver encuesta). Por el momento se sabe que Fórum Filatélico tiene un agujero económico de 2.416 millones de euros, y aunque los inversionistas ven difícil que se les devuelva el dinero, tienen la esperanza depositada en el enorme patrimonio que posee la empresa.

### REUNIÓN

El alcalde **José Orive** se reunió con una veintena de vecinos este miércoles para empezar a trabajar en defensa de sus intereses

### JUSTICIA

El Juez ha suspendido los contratos de los clientes con las entidades de inversión

tituciones superiores la defensa de los intereses de los afectados.

### SIGUIENDO AL INFORMACIÓN

Mientras se van dando los pasos organizativos pertinentes, que permitirán saber con certitud cuantas personas han sido afectadas por el caso y en que cuantía, a los inversores de nuestra comarca no les queda más remedio que seguir la actualidad del proceso a través de los medios de comunicación. Estos últimos días han sido pródigos de noticias. De malas noticias. El pasado viernes ingresaban en prisión cinco responsables de Afinsa, y el sábado tuvieron el mismo destino el Presidente y tres miembros del consejo de administración del Fórum Filatélico. Ambas empresas están acusadas de estafa, blanqueo de capital e insolvencia punible. Aunque ningún cliente haya tenido problemas de impagos, el juez que instruye el caso ha reconocido que el negocio de los sellos era "inviabile y fraudulento, de tipo piramidal". Así pues, se confirman las sospechas que trascendían la semana pasada: los 2.700 agentes de venta captaban nuevos clientes, cuyas cantidades aportadas servían para pagar las rentabilidades de los ahorros (y no a través de la teórica revalorización de los timbres).

El abogado **Salvador Sesé** es uno de estos agentes que, desde la sede de Fórum Filatélico en Canovelles, ha atendido personalmente a clientes angustiados por su dinero debido a la poca y difusa información que iban conociendo. Pero esta semana el abogado no ha querido hacer declaraciones a nuestra revista.